



2015 . 7. 25
No. 86

つどい

.....子育てを応援します.....



新聞で遊ぼう!



くれくれ*ば



6月18日(木)の子育てサロンは、新聞紙を使って遊びました。

はじめて見る新聞紙の大きさに子どもたちはびっくり。新聞紙をやぶってみせると“ビリビリッ”という音に興味津津の子どもたち。ママと一緒におそろおそろちぎる子、ダイナミックにやぶる子など様々でした。

やぶった新聞紙を真ん中に集めるとすぐに「わあ〜」「きゃー」と声を出しながら新聞紙の中を走ったり、泳いでみたり、ママにしてもらう新聞シャワーに子どもたちは大喜び。

楽しそうに遊んでいる我が子を見て「新聞紙でこんなに喜んでくれるとは思わなかった。」とママも驚いていました。

最後に、遊んだ新聞紙をビニール袋に詰めてオリジナルボールをママと一緒に作り笑顔と笑い声がいっぱいのひろばになりました。

新聞紙を使った遊びはお家でも手軽に遊ぶことができますので子どもさんと一緒に遊んでみてくださいね♪



ママと一緒にビリッ!



新聞プールだ〜



テープここに貼る?



新聞紙ボールができたよ♪

わかりやすくなった 子育てサークルコーナー



具市すこやか子育て協会に登録している子育てサークルの活動情報を掲示するコーナーが新しくなりました。
ひろばに入ってすぐ右横に掲示しています。見に来てください!



くれ子育てねっとにもサークル一覧が載っています。
是非のぞいてみてくださいね♪

8月31日~9月6日まで
広まちづくりセンター1Fで各サークルの
パネルを展示しています。